

『津市“はくさん”を美しくする運動』



6月12日（日）、多くの皆さんの参加により各地区で行われました。

町内を美しくしようと、老いも若きも一緒にいい汗を流しました。

「チャリティーよさこいinはくさん」



～白山から元気と勇気を届けよう～

5月8日（日）、白山総合文化センター前広場で市内外の23団体が参加し、元気いっぱいの演舞が繰り広げられました。東日本大震災への救援募金にご協力ありがとうございました。（情熱よさこい実行委員会）

まちの一番カメラ

～うの花～



R-165 白山トンネル付近 6月12日撮影

“夏は来ぬ”で「うの花の匂う垣根に、ホトトギス早も来鳴きて・・・」と唄われている。

郷土の疎水「南家城川口井水」

平成18年2月「疎水百選」に認定



真見頭首工



南家城地内

南家城川口井水は、平安時代である1190（文治6）年に開設され、1729（享保14）年に南家城井と川口井の二つの井水が、連合することになり今日に至っています。

この井水は、頭首工（1カ所）、幹線用水路（約7km）などの施設により家城・川口地域の水田（360ha）への農業用水のみならず、地域住民の生活用水としての役割を果たしています。

「夏の節電」にご協力を

電力不足や温暖化防止のため、貴重な電力を大切に使いましょう。

■ エアコン

- ・設定温度を28℃にし、フィルターの掃除をこまめに。
- ・窓際に“すだれ”などを掛け日差しを和らげる。
- ・扇風機を活用する。

■ テレビ

- ・画面の輝度を下げ、省エネモードに。
- ・見ないときは待機電力をOFFに。

■ 冷蔵庫

- ・食品の詰め込みを少なくし、設定温度を「中」に。

■ 照明

- ・不要な照明を消す。



*家庭での電力消費は、エアコン、冷蔵庫、照明器具、テレビで約7割を占めます。また、待機時消費電力は約6%を占めます。

ボランティア活動

6月10日（金）、白山道しるべの会（会長今井直毅さん）の皆さんにより、白山郷土資料館にサツキを植栽していただきました。



白山庁舎

はじめませんか “グリーンカーテン”

ゴーヤなどのつる性植物を茂らせて窓を覆うことによって、日差しを和らげると、室内の温度を3℃下げる効果があります。

□□□ 白山総合支所からのお知らせ □□□

◎東日本大震災義援金について、各地区のご協力をいただき、総額435万4,565円となりました。誠にありがとうございました。（白山町自治連合会）

◎7月3日（日）『白山七夕まつり』開催 津市白山体育館で16時～20時（白山七夕まつり実行委員会）

◎猛暑での農作業など外出は控え、水分を補給するなど健康管理に気をつけてください。